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前些天终于放下手里的工作，闲暇之余去试了试现在搞得中高级车市场烟雾弥漫的八代雅阁。在此将

本人的驾驶感受与网友分享，试驾后的感觉是“进步是明显的，但细微的瑕疵依然是存在的，总的来

说是不错的”。
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笔者来到了位于北京东四环外的广州本田文华店（北京交通广播里天天放他们的广告说是可以试驾新

雅阁）。到了店内首先是看到了一白一黑两辆八代雅阁守在展厅最显眼的位置，奥德赛和飞度都放在

了这两辆车的旁边，可见广州本田及4S将销商对于第八代新雅阁的期待和重视程度非同寻常。

看外观，棱角分明又不显那么突兀，腰线给人感觉很硬朗......其他文章介绍八代雅阁外观得太多了

，这里就不多赘述了。（但是本人在某些时候总有一点浅浅的感觉就是这次八代雅阁对于外观的改进

仿佛越看越有点现代NF域翔索纳塔的影子，雅阁的粉丝千万别骂我。）

坐进车内，我个人感觉档次提升是明显的，装配是精良的，操作是方便的，质感是优秀的，配置是丰

富的，空间是阔绰的，视野是开阔的，座椅是舒适的，调节是方便的......我甚至惊叹国内与国际基

本同步上市的车型能做出如此优秀的品质不得不说声“佩服”。当然，细微的瑕疵不能说没有，个人

觉得在自动档排档位置应该加以修饰，看上去基本上与旧款的没有区别，与周遭的科技感相比欠缺了

一丝精美。但是同样值得称赞的是雅阁修改了很多原来车型上操作不便的设计，例如原来天窗的控制

是在司机方向盘左侧的仪表台旁，副驾驶是绝对够不着也别想操作天窗开合的，这次天窗的控制总成

就放在了顶棚的天窗位置等等。八代雅阁的车内空间真的是可以用绰绰有余来形容，后备箱也很大，

比较适宜各种需求。
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销售人员在门口正在聊天，看到任何顾客基本都是没什么反应的，除非你主动去与他们搭讪，这点笔

者认为有点欠缺（当然，这仅仅是个例，我也去过其他广本店有些就比较好）。

试驾开始，我这次试驾的是高配版，也就是带导航的26.48万元那款。首先工作人员介绍给我说钥匙是
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智能的，不必取出，只需靠近车门口车门就会打开，试了试感觉挺好，不为别的，本田雅阁所配备的

这款智能钥匙我所喜欢的是：很多智能钥匙不仅要靠近车门还得按车门把手上的黑色钮才能开启，但

新雅阁的就不用，靠近就开，这样的话对于手里面拿东西时候开门的方便程度就要好多了。启动车子

，发动机平顺，声音不大，感觉不到明显的抖动。挂入D档，松刹车前进，车子缓缓移动，转向很精确

，这里要感谢广州本田所提供的最新转向系统，很好用。进入直路，我将油门略微粗暴的踩下，动力

在略微迟疑了一下后突然迸发出来，这个间隔虽然只有零点几秒但是却给我感觉稍微有点不太好，经

过几次行驶中的急加速我的感觉是：急加速的情况下动力输出略显滞后，但当动力到来的时候却又是

略带凶猛的感觉。停车，这次我们来了个从静止状态加速到80公里每小时，狠踩下油门，起步时动力

并不显得很凌厉，但也不算拖沓，变速箱转入二档时表现出来的迟滞与上一代雅阁是惊人的一样，后

面进入三档或四档就没有那么明显了，看来变速箱一档与二档间的换档是拖累加速表现和舒适度的硬

伤，期望今后的产品能将变速箱加以重新调校。刹车感觉很有信心，庞大的车身依旧能站得住，且姿

态很好。整个试驾过程感觉广州本田此次对于降噪确实是下了一番功夫，发动机传入驾驶舱的噪音不

算很大，且声浪还算好听，路噪很小。非常值得注意的是，笔者认为八代雅阁的底盘此次给人的感觉

非常有信心，过弯时侧倾很小，路面的颠簸过率也算到位，但韧性十足，紧凑感是前所未有的，既不

很硬也不很软，比马六舒适，比天籁或上一代雅阁表现硬朗，在日系车中算是特立独行了。颠簸时整

车表现出的紧凑感觉对不输于其他车型，在此非常值得好好称赞一下。
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